



The RESISTANCE

一つの叫びが塔頂にじむ魂から起った。それは一つの叫び、久しくさけることができる悲しみや、切迫した破壊からの執行猶予を求める年老いた人からの一つの叫びである。それは、答えられねばならぬ、しかも、今こそ、そうであらねばならぬ。

その願いには、根本的な仮定が包含されている。つまり幼い時に、われわれすべてに教えられた、人間すべて兄弟だという仮定である。恐怖、憎悪、死の制度を受け入れたために、すっかり卑屈になって、われわれは、同胞心や、人間の尊厳さの重要な概念とは相反する、一連の仮定を抱くはめになっている。

もしわわれわれが、人びとと共に平和に生き、成長可能な共同社会の建設をまのあたりに見るなら、まず、個人として、その目標を求めて、それにともなう日々の末事と共に生きはじめるにちがいない。

すべての人たちを結びつける自由、平和、完遂への熱望を確心するために、われわれは、われわれの生命をかけて、人間をばらばらにし、破壊する制度の根ざすところの法を拒否することをはじめねばならぬ。このように、こうした制度から、重圧をとり、その制度によって来たる根源を取り除くことに手をつけるのだ。

われわれは人間が創出した社会に生きている。だからこそ、もし、われわれが、ひどくそれを必要とするならば、人間の手によって、変革できるのだ。時は短い、されど要求は大きい。われわれの生を支える要求なのだ。だが、その第一の障害は、われわれの財布に入ってくる、くたびれた、次の耳のついた紙切れほどの大きさしかあるまい。

もし、私でないなら、誰が? 今までなければ、いつ?
諸君はまだ、徴兵カードをもっているのか?

これは本紙第一号で紹介した、アメリカの反戦グループ「ザ・レジスタンス」が、被弾損傷の行動を訴え、敵兵カードを破りすることを訴えたビデオである。

アームステッド君を

自由の身に!!

に対し、

大阪府警の逮捕は、内規的

手続にも明らかに不当であり、もはやからざる権利として思想

三、安保条約及び刑特法にとどまっているが、安保条約は

受け入れておらず、その上、

日本憲法に違反しているもので

ある。

アームステッド君を自由の身にとどまることを訴えますと共に、

